

特殊詐欺にご注意ください!

特殊詐欺とは、犯人が電話などで対面することなく、親族や公共機関の職員などを名乗って相手を信頼させ、現金やキャッシュカードをだまし取る犯罪のことです。

被害のほとんどは、1本の電話がきっかけ!

問 住民協働課 交通防犯班
☎(内線)3245

息子や孫などの親族を名乗る オレオレ詐欺

お金の話が出たら、家族や知り合い、
または警察に相談!

インターネットサイト事業者や裁判所などを装う 架空請求詐欺

メールやはがきなどにある連絡先には連絡しない!
「電子マネーカードを買って、カード番号を教えて」は詐欺!

警察官や銀行協会職員などを装う 預貯金詐欺

キャッシュカードを渡しちゃダメ!
暗証番号も教えちゃダメ!

町職員や税務署などの 公的機関職員を名乗る 還付金詐欺

「還付金があるのでATMで操作を」
は詐欺!



昨年、町では4件の被害が発生!

昨年(令和5年)の神奈川県内における特殊詐欺被害認知件数は2,025件、被害総額は約46億900万円にも上っています。このうち、町内の被害件数は4件となっており、手口別で見ると、オレオレ詐欺が2件、還付金詐欺が1件、架空請求が1件で、被害総額は182万5千円となっています。

おかしいな?と思ったら相談を!

警察

緊急通報は ☎110 相談電話は ☎ #9110
厚木警察署 ☎ 046(223)0110

消費生活相談

愛川町消費生活相談
(住民協働課 協働推進班内) ☎(内線)3243
(毎週月曜日、木曜日 午前10時~午後3時)
かながわ中央消費生活センター
☎ 045(311)0999

クマに注意!!

問 農政課 農政班☎(内線)3533

今年5月以降、半原細野区や八菅山地域でクマの出没情報があります。クマが人里まで下りてこないようにするためには、餌となる誘引物をなくすことが大切です。

町に寄せられたクマの目撃情報 (8月末現在)

日時	場所
5月19日 午後9時ごろ	半原馬渡坂途中(木製テーブル付近)で目撃
6月15日 午前6時ごろ	高取山山頂付近で目撃
6月23日 午前7時40分ごろ	半原1275付近で目撃
6月23日 正午ごろ	愛川トンネル付近で足跡を発見
7月24日~25日 夜間	八菅山いこいの森 展望台東側付近で痕跡を確認
8月9日 午前6時ごろ	八菅山いこいの森トンボの池先で目撃
8月9日~10日 夜間	半原清雲寺前バス停付近で痕跡を確認
8月10日 午後9時ごろ	八菅山八菅神社社務所付近で目撃

次のことにご協力ください

- 生ごみは屋外に放置せず、屋内に保管する。
- やぶや茂みの刈り払いを行い、見通しをよくする。
- 果樹(カキ、クリなど)の早期収穫を行う。
- 食料品、ペットフード、家畜のエサなどを屋外に放置しないよう適正な管理を行う。
- クマが建物に侵入しないよう出入口や窓を施錠する。
- 夜間から明け方の外出はできるだけ控える。

農地などの適切な管理を お願いします

問 農業委員会事務局
☎(内線)3542

農地法では、農地を適正に利用管理することが定められています。農道・水路・側溝などの施設は共同で利用するものです。ゴミや雑草などが捨てられてしまうと、本来の機能が失われてしまいますのでお互いにルールを守り、気持ちよく耕作できるよう心がけましょう。

下水道について知ろう 9月10日は下水道の日

問 下水道課 業務班
☎(内線)3433・3434



町ホームページ
「下水道について知ろう
『9月10日は下水道の日』」

町では、定期的にポンプや汚水管(オスイカン)の清掃などのメンテナンスを行っており、これらの費用には皆さんからの下水道使用料(ガスイドウショウリョウ)が使われています。

下水道は何でも流せるわけではありません。自然や私たちの生活環境を良くするための大切な公共財産(コウキョウザイサン)です。

下水道を使用する一人ひとりが注意して、お互いにルールを守りましょう。

町の下水道処理区域の汚水(トイレ・風呂・キッチンなどの生活排水)は、汚水管を通り相模川の下流にある下水処理場(平塚市四之宮)で浄化され、きれいな処理水(シヨリスイ)となって川へ放流されています。

途中、町内では久保ポンプ場や各地のマンホールポンプを経由しますが、これらの施設には毎年多くの家庭ごみが流れつき、運転に支障をきたしたり故障の原因になっています。また、汚水管の中に家庭ごみや油脂類(ユシルイ)が溜まることで、管を閉塞(ヘインソク)させ、マンホールや公共汚水升から汚水が溢れ出る一因ともなります。



油脂類で閉塞したマンホール



きれいに清掃したマンホール

下水道に流してはいけないものを流していないか、日頃の使い方を見直してみましよう!

流していませんか? 家庭ごみ

水に溶けない髪の毛、おむつ、ウェットティッシュ、布、ビニール、野菜くず、タバコなど、トイレトーパー以外の家庭ごみは下水道には流せません。排水口ネットやごみ受けを設置し、ごみとして処分しましょう。



流していませんか? 油脂類

油脂類は汚水管の中で冷えて固まり、詰まりや悪臭の原因になります。古紙で吸い取るか凝固剤を使ってごみとして処分しましょう。使い終わった食器や鍋に付着した油脂類は、拭き取ってから洗いましょう。



下水道クロスワードパズルに挑戦! 正解者の中から抽選で3人の方に、図書カード(1,000円分)をプレゼント!!

Q. 下水処理場できれいに処理されたのち海や川へ放流される水を何というでしょう?

①~⑤は横読み

答えは縦読み!

- ① ○○○○は冷えて固まる厄介者...
- ② 下水道はみんなで使う○○○○○財産!
- ③ 快適な生活を守るため下水道○○○○○は使われているよ!
- ④ 汚水は○○○○○をとって下水処理場まで流れていくよ!
- ⑤ 家庭ごみは下水道を○○○○させる一因!

	①	ユ		ル	
②	ウ	キ			
③	シ		リ	ヨ	
	④				カン
	⑤	ヘ			ク

応募方法: 町内在住の方で、1人1通に限ります。答え・住所・氏名・年齢・電話番号と、本紙の感想を必ずご記入の上お送りください。

締め切り: 9月10日(火) 郵送の場合は当日消印有効宛

先: ◆はがき 〒243-0392 角田251-1
愛川町役場 政策秘書課
秘書広報班

◆ファクス 046(286)5021

◆メール e-mail@
town.aikawa.kanagawa.jp

8月1日号の答え: ③機能別消防団

当選者: 後藤淳也さん、山口紘子さん、榎本静香さん